
 

	
	
	

PV adopté lors de la séance du 15.04.2024 

	
	
	
	
	
	

Lundi 29 janvier 2024 de 19:00 à 21:00 
 

au Collège de Beaulieu – Salle 301 
 
Participant-e-s 
 
Parents : Mmes Carla Ferreira, Sonia Vieira, Ana Florencia Silbering (secrétaire), Aline 

Zordan, M. Yves Fidalgo (président), 

Professionnels :   Mmes Sophie Wroblewski (Vice-présidente, école de Beaulieu), M. Nigshan 
Udayar (école de Beaulieu)  

Organisations : Mme Angela Freudiger (APEMS Primaflora) 

Autorités politiques :  M. Julien Glardon, Mme Paola De-Paolis 

Excusés/absents : Monica Pollin (directrice), Simona Frateschi (parents), Susi Amorim (école 
de la Pontaise), Valérie Drancourt (doyenne), Claudia Kuratli (école de la 
Pontaise), M. Thomas Méchineau (familles arc-en-ciel) 

Public :  M. Richard Steffens (vient ensuite quart parents), Chiara Valerio 

 
Ordre du jour 

1. Adoption du PV de la séance du 13 novembre 2023 et du présent Ordre du jour 

2. Informations du Bureau : 

a. Membres de la CET : Démissions – Élections 

3. Communications :  

a. Séance participative sur les APEMS convoquée par la Ville 

b. Association de la CET de Beaulieu (Yves)  

4. Projets en cours : 

a. Sous-groupe Café-parents et bombes de graines (Sonia) : lancement du projet et 

des choses à ajouter/changer/améliorer… 

b. Sous-groupe boîte à livres (Claudia/Sophie) 

c. Sous-groupe panneaux d’affichage (Ana/Yves)  

d. Sous-groupe Balade des familles en 2024 (Claudia, Valérie) 



5. Projets futurs, à refaire ou continuer : 

a. Sous-groupe accessibilité et mobilité douce à relancer (Yves) 

b. Retour du groupe de travail sur les sujets abordés pendant l’assemblée de parents 

c. Potagers (Susy/Nigshan) 

d. Autres idées ? 

6. Questions & Divers 

 
Yves Fidalgo, Sophie Wroblewski et Ana Silbering 
Lausanne, le 24 janvier 2024 
 
  



Séance de la Commission d’établissement de Beaulieu 
 

Lundi 29 janvier 2024 de 19:00 à 21:00 
au Collège de Beaulieu – Salle 301 

1. Adoption du PV de la séance du 13 novembre 2023 et du présent Ordre du jour.  

Le PV et l’Ordre du Jour ont été approuvés à unanimité. 

2. Informations du Bureau : 

1. Membres de la CET : Démissions – Élections  

Carla Ferreira et Aline Zordan quittent la CET à la fin de l’année scolaire. Trouver un 
remplaçant.e pour Carla (parent de la Barre) et Aline pour la fin de l’année scolaire. Contact 
de Christophe, parent la Barre pour venir à la prochaine séance de la CET (15.4).  

3. Communications :  

1. Séance participative sur les APEMS convoquée par la Ville  

Séance participative sur les apems avec les parents du 6 février à 18h-20h à l'aula de 
Béthusy. Une invitation a été envoyée à tous les parents par la Ville dans le cadre du nouveau 
concept pédagogique. Élaboration participative du nouveau pédagogique (3P-8P). L’idée est 
de toucher tous les publics: parents, enfants, directeurs, avant le mois de juin. Les directions 
ne vont pas trop participer pour laisser la place aux parents. 

 Association de la CET de Beaulieu (Yves) 

La ville a demandé des informations sur les comptes bancaires des nouveaux membres pour 
verser les jetons de présence (seulement pour les membres effectifs de la CET). 
Les membres de la CET peuvent verser à l’association 100% des jetons, une partie des jetons 
ou pas faire de versement. Chaque séance de la CET est indemnisée de 80chf.  
S’informer s’il est possible que la ville verse l’argent directement sur le compte de l’association 
(Angela Freudiger dit qu’elle ne reçoit rien sur son compte, revoir les versements sur les 
comptes ?). 
Coordonnées bancaires de l’association 
Association de la Commission d’établissement de Beaulieu (A-CEB) 
1004 Lausanne - CCP 15-300571-2 

3. Sharepoint : celui de la ville n’est pas très intuitif et partagé avec les autres CET. Il faudrait 

trouver une solution plus simple. Établir le contact entre Richard et Mme De Pietro / la 

personne responsable à la Ville (à discuter Richard/Yves).  

4. Conseil des élèves : à traiter lors de la prochaine CET.   

4. Projets en cours :  

1. Sous-groupe Café-parents et bombes de graines (Sonia) : lancement du projet et des choses 

à ajouter/changer/améliorer...  

Améliorations pour les prochains café-parents. Faire évoluer avec d’autres activités ? Faire 
plus régulièrement ? (1 fois par mois ?) faire 2 fois par année ? Paola Paolis se propose pour 
organiser une deuxième date ? Ajouter une date en mars/avril 2025 ?  
La fourniture d’eau chaude doit être un point à surveiller lors des cafés-parents. Concept à 
discuter. Rédiger un texte plus précis sur les cafés parents adressé aux parents.  
Objectifs des cafés-parents : créer un espace d’échange de la CET, la direction, l’infirmière 
avec les (nouveaux) parents. Ceci n’était pas clair sur le flyer (par exemple mentionner les 
acteurs qui seront présentes).  
 



 Sous-groupe boîte à livres (Claudia/Sophie) 

 Sous-groupe panneaux d’affichage (Ana/Yves) 

 Sous-groupe Balade des familles en 2024 (Claudia, Valérie, ) 

5. Projets futurs, à refaire ou continuer :  

1. Sous-groupe accessibilité et mobilité douce à relancer (Yves)  

Il s’agit de deux problématiques différentes. Mobilité douce : trouver un projet sympa. 
Accessibilité : demander un plan de mobilité autour de l’école : qu’est-ce qui a été fait ? 
Ana va reposer la question Mme Pollin sur le problème de passage/accès du portail ouest 
du collège de Beaulieu. Une des portes est bloquée. L’espace de passage est trop étroite 
aux horaires de pointe (piétons + vélos). [la porte a été débloquée depuis]  
Quatre places de parc seraient destinées à disparaître au collège de la Barre. 

2. Retour du groupe de travail sur les sujets abordés pendant l’assemblée de parents  

Groupes de travail : communication, alimentation et santé, mobilité/accessibilité, en dehors 
de l’école. Plateforme d’échange (notion).  
La communication est la base. Voici quelques propositions :  
1. Présenter la CET lors de réunions de parents / que les enseignant.e.s distribuent des 

flyers de la CET lors des réunions de parents. 

2. Participer à la conférence des maîtres (selon le projet viser la réunion du collège 

concerné ou la séance plénière). A discuter avec Mme Pollin. 

3. Avoir 1 représentant.e des parents de chaque classe pour faire le lien avec tous les 

parents et remonter les inquiétudes à la CET. Plus de contact des enseignant.e.s avec 

les parents. Parent-ressource aussi pour les enseignant.e.s. Commission des 

présidents - APE - parents acteurs.  Sonder pour savoir comment ils perçoivent l’idée 

d’un parent référent par classe ? 

4. Les enseignant.e.s pourraient faciliter le contact entre les parents de la classe (par 

exemple pour créer un groupe whatsapp sans l’enseignant.e).  

5. Présence de la CET lors de la journée de portes ouvertes de chaque collègue : Le 

conseil des maîtres prendra une décision par rapport à la tenue de la journée de portes 

ouvertes. Si c’est le cas, ce serait bien que la CET soit présente. [Le conseil des 

maîtres a décidé de ne plus organiser cette journée dorénavant] 

 

 

 Potagers (Susi/Nigshan) 

  Autres idées ? 



6. Questions & Divers 

Clarifier la disponibilité de la salle 301 pour les séances de la CET avec Claudia Kuratli. 
La prochain CET aura lieu le 15 avril. 

Yves Fidalgo, Sophie Wroblewski et Ana Silbering 
Lausanne, le 9 avril 2024 

 


